



## Es lamentable que se siga atentando contra la dignidad de las personas con terapias de conversión de la orientación sexual: María Rosete

En el marco del conversatorio “Esfuerzos para Corregir la Orientación Sexual y la Identidad de Género”, la diputada federal María Rosete (PT) lamentó que se siga atentando contra la dignidad de las personas que pertenecen a la diversidad en nuestro país, especialmente con el denominado ecosix, terapias de conversión de la orientación sexual o identidad de género, muchas veces realizado bajo argumentos religiosos.

<https://efekto10.com/es-lamentable-que-se-siga-atentando-contra-la-dignidad-de-las-personas-con-terapias-de-conversion-de-la-orientacion-sexual-maria-rosete/>